



GOBERNACIÓN LA ROMANA

# REPORTE

## DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS



NOVIEMBRE 2025

IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ  
GOBERNADORA CIVIL DE LA ROMANA

# GOBERNADORA ENCABEZA ENTREGA DE AYUDA TRAS TORMENTA MELISSA

03 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - La Gobernadora de la provincia de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, junto a la Cámara General de Comercio de Fujian, China, en la República Dominicana, y sus representantes Zheng Shanfeng, Presidente; Mars Wang, Vicepresidente; Lin Yu, Vicepresidente; y Weng Didi, Secretario General, entregaron kits alimenticios a las familias afectadas tras el paso de la tormenta tropical Melissa.

En el acto también participó Doña Rosa NG Báez, Presidenta de la Fundación Flor Para Todos. Además, estuvieron presentes Eduardo Kery Metivier, Alcalde de La Romana; Tury Reyes, Director Distrito Caleta; Trina Angomas, Regidora de La Romana, y otras autoridades locales.

La Gobernadora agradeció la solidaridad demostrada por la comunidad china en La Romana, valorando el gesto de venir en auxilio de los más necesitados. Asimismo, expresó su agradecimiento a todos los organismos de emergencia por el trabajo realizado tras el paso de la tormenta.



# GOBERNADORA ENCABEZA EVALUACIÓN DEL PREMIO NACIONAL DE LA JUVENTUD EN LA ROMANA

04 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - La gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, en su calidad de presidenta del Comité Evaluador del Premio Nacional de la Juventud en La Romana, encabezó la reunión para revisar los perfiles de los jóvenes postulantes.

Destacó que el proceso se desarrolla con transparencia, objetividad e imparcialidad, garantizando una evaluación justa para cada participante.

Méndez valoró el trabajo conjunto de las instituciones involucradas y resaltó el alto nivel de participación juvenil en la provincia, afirmando que La Romana continúa consolidándose como una de las más productivas y con mayor talento joven del país.



# GOBIERNO ENTREGA NUEVOS CAMIONES DE BASURA A VILLA HERMOSA

06 DE NOVIEMBRE

Municipio Villa Hermosa, La Romana, RD. – El Municipio de Villa Hermosa recibió tres nuevos camiones compactadores para recogida de basura, gracias al respaldo recibido del Presidente de la República, Luis Abinader, y a las gestiones del Alcalde Eduardo Familia (Kikilo).

La entrega de estas unidades fue encabezada por el Ministro Administrativo de la Presidencia, Andrés Bautista García, junto a la Gobernadora Provincial, Ivelisse Mercedes Méndez, y el Alcalde Kikilo, en un acto que reafirma el compromiso del Gobierno Central con el desarrollo municipal y la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.

Dos de los camiones fueron canalizados a través del Ministerio Administrativo de la Presidencia, por disposición directa del Presidente Abinader, mientras que el tercero fue donado por la Liga Municipal Dominicana, bajo la dirección de su Secretario General, Víctor de Aza.



# GOBERNADORA IVELISSE MÉNDEZ RECIBE DOS NUEVAS AMBULANCIAS POR DISPOSICIÓN DEL PRESIDENTE LUIS ABINADER.

12 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - Se inició el proceso de titulación en el Municipio de Villa Hermosa, un proyecto que beneficiará a miles de familias con sus títulos de propiedad.

La iniciativa forma parte del compromiso del Presidente Luis Abinader con el desarrollo social y económico de las familias dominicanas.

"El presidente ha sido enfático en que cada dominicano debe tener acceso a un título que le brinde estabilidad, acceso al crédito y una mejor calidad de vida", expresó la Gobernadora provincial, Ivelisse Mercedes Méndez.

El acto contó con la presencia de Duarte Méndez, Director Ejecutivo de la Unidad Técnica de Titulación de Terrenos del Estado; el Alcalde del Municipio de Villa Hermosa Eduardo Familia (Kikilo); y otras autoridades locales.



# GOBERNADORA PARTICIPA EN APERTURA EN LA 5TA EDICIÓN DEL TORNEO DE BASKETBALL DE CALETA

13 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - La 5ta Edición del Torneo de Basketball del Distrito Caleta fue celebrada con entusiasmo y respaldo institucional.

El evento contó con la presencia de la Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, el Director del Distrito Municipal de Caleta Tury Reyes, el Alcalde de La Romana Eduardo Kery, y otras autoridades locales, quienes se unieron para apoyar el desarrollo deportivo de la comunidad.

Durante el acto, se rindió homenaje al Sr. Juan Caminero por su destacada trayectoria y valioso aporte al baloncesto comunitario. Su compromiso con la formación de jóvenes atletas fue reconocido como ejemplo de dedicación y liderazgo.

La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez realizó el saque de honor, reafirmando su compromiso con el deporte como motor de desarrollo social.

Su participación simboliza el respaldo a iniciativas que promueven la integración, disciplina y oportunidades para la juventud.



# GOBERNADORA GESTIONA VISITA ESTUDIANTIL AL PALACIO NACIONAL

14 DE NOVIEMBRE

Santo Domingo, RD.- La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez encabezó y gestionó la visita de estudiantes de diferentes Centros Educativos de nuestra provincia al Palacio Nacional, una experiencia formativa que fortaleció sus conocimientos sobre la historia y labor del Gobierno.

Los jóvenes expresaron su profundo agradecimiento a la Gobernadora por impulsar iniciativas que promueven la educación y el crecimiento de la juventud provincial.



# LA GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ PARTICIPÓ EN LA APERTURA DE LA “SEMANA DE LA GRATITUD”, EN EL CENTRO EDUCATIVO MADRES ESCOLAPIAS.

20 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. – La Gobernadora fue recibida con entusiasmo por estudiantes, docentes y directivos, quienes destacaron su liderazgo y el apoyo constante de la Gobernación a la educación y al desarrollo de la provincia.

El acto también contó con la presencia del Director del Distrito Educativo 05-03, Guillermo Núñez, y de la Directora Provincial de la Mujer, Perla Ramos, quienes junto a la Gobernadora reafirmaron el compromiso de trabajar unidos en favor de la formación en valores y el bienestar de la comunidad.



# GOBERNADORA RECIBE SUBJEFÉ DE BOMBEROS DE YONKERS, NEW YORK

21 DE NOVIEMBRE

Municipio de Guaymate, La Romana, RD. – La gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, junto a la vicepresidenta Raquel Peña, participó en la inauguración de la Planta Fotovoltaica Cotoperí Solar en el municipio Guaymate. Este proyecto, el más grande de Latinoamérica en su tipo, proveerá energía limpia a más de 160,000 personas y reducirá de forma significativa las emisiones contaminantes.

Como alcaldesa de Guaymate (2020-2024), Ivelisse Mercedes Méndez fue clave en su materialización, gestionando permisos y articulando la coordinación comunitaria que permitió el inicio de la inversión privada en la zona.

La puesta en marcha de Cotoperí Solar simboliza progreso y sostenibilidad, al generar empleos, atraer inversión extranjera y fortalecer la seguridad energética nacional, reafirmando el compromiso de la gobernadora Méndez con el desarrollo sostenible



# GOBERNADORA PARTICIPA EN PRESENTACIÓN DEL PLAN HIDROLÓGICO NACIONAL

22 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - La gobernadora provincial, Ivelisse Mercedes Méndez, participó en la actividad organizada por el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) y la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de La Romana (COAAROM), en la cual se presentó el Plan Hidrológico Nacional, un instrumento estratégico para la gestión sostenible del agua en la República Dominicana.

El acto, que contó con la moderación del señor Francisco Saldaña, reunió a autoridades nacionales y locales, técnicos y representantes de instituciones vinculadas al sector hídrico.



# GOBIERNO FORTALECE DEPORTE ESCOLAR EN LA ROMANA

24 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. – La gobernadora provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, junto al director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, y autoridades de la provincia, hicieron la entrega de utilería deportiva en el Politécnico de Artes Fernando Ureña Rib. Esta iniciativa reafirma el compromiso del presidente Luis Abinader con el bienestar y la formación integral de los estudiantes del país.

Durante el acto, también se anunció la construcción del techado de la escuela de Villa Verde y la creación de un Centro de Iniciación Deportiva Escolar, dos proyectos que fortalecerán el desarrollo deportivo y la formación de los estudiantes de la provincia.



# LA GOBERNADORA DE LA ROMANA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ PRESENTA SU INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS

27 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez presentó su informe de Rendición de Cuentas (1 de mayo de 2024 - 31 de octubre de 2025), destacando una gestión de rigor, transparencia y fuerte enfoque comunitario, alineada con el Gobierno del Presidente Luis Abinader.

## Aspectos Relevantes de la Gestión

- 🔍 · Transparencia Récord: La Gobernación alcanzó un 99.10 % en el Índice de Transparencia de la DIGEIG.
- 🤝 · Ejecución Social: El 82 % del gasto total (RD\$5,426,376.83) fue destinado a ayudas sociales directas, operativos médicos y apoyo a comunidades y el deporte.
- 📊 · Gestión de deuda: Se cerró el período en "cero deuda" con proveedores, correspondiente a esta administración, y manteniendo un balance positivo.
- 🌐 · Apoyo al Gobierno Central: La gestión coordinó con el Gobierno de Luis Abinader para impulsar proyectos clave como viviendas dignas, asfaltado e iluminación.
- gMaps · Prioridad Comunitaria: Se enfocó la inversión en infraestructura, inclusión social y apoyo a la juventud y el deporte para fomentar la paz y el desarrollo en La Romana.



# INAUGURAN PLANTA FOTOVOLTAICA COTOPERÍ SOLAR EN GUAYMATE

28 DE NOVIEMBRE

Municipio de Guaymate, La Romana, RD. – La gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, junto a la vicepresidenta Raquel Peña, participó en la inauguración de la Planta Fotovoltaica Cotoperí Solar en el municipio Guaymate. Este proyecto, el más grande de Latinoamérica en su tipo, proveerá energía limpia a más de 160,000 personas y reducirá de forma significativa las emisiones contaminantes.

Como alcaldesa de Guaymate (2020-2024), Ivelisse Mercedes Méndez fue clave en su materialización, gestionando permisos y articulando la coordinación comunitaria que permitió el inicio de la inversión privada en la zona.

La puesta en marcha de Cotoperí Solar simboliza progreso y sostenibilidad, al generar empleos, atraer inversión extranjera y fortalecer la seguridad energética nacional, reafirmando el compromiso de la gobernadora Méndez con el desarrollo sostenible



# GOBERNADORA PARTICIPA EN ALMUERZO DE LA CÁMARA DE Y PRODUCCIÓN DE LA ROMANA

28 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - La Gobernadora Provincial, Ivelisse Mercedes Méndez, expresó su profundo agradecimiento a la Cámara de Comercio y Producción de La Romana por la invitación a su reciente Almuerzo Mensual.

Este encuentro de alto nivel permitió a las autoridades y el sector privado abordar temas de vital interés relacionados con la inversión, la generación de empleo y las estrategias de desarrollo que impulsarán la provincia.

La Gobernadora Méndez destacó la importancia de la colaboración público-privada para transformar las ideas discutidas en acciones concretas.



# GOBERNADORA PARTICIPA EN EL FORO PARA EL DESARROLLO DE MUNICIPIOS INCLUSIVOS EN LA ROMANA

29 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. - La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, fue una figura central en el "Foro para el Desarrollo de Municipios Inclusivos en La Romana", un evento organizado conjuntamente por el Consejo Nacional de Discapacidad (CONADIS) y la Liga Municipal Dominicana (LMD).

Durante su participación, la Gobernadora destacó la inclusión como un pilar innegociable para el desarrollo. "Nuestro objetivo es garantizar que nadie se quede atrás, pues la inclusión no es una opción; es un derecho fundamental y una responsabilidad cívica," declaró.

Ivelisse Mercedes Méndez, señaló el trabajo continuo de la Gobernación con los gobiernos locales para eliminar las barreras físicas y sociales, buscando asegurar la plena participación de la población con discapacidad en todos los ámbitos de la vida provincial.



# GOBERNADORA ENCABEZA ENTREGA DE RECONOCIMIENTO A JÓVENES FINALISTAS DEL PNJ DE LA ROMANA

29 DE NOVIEMBRE

La Romana, RD. – La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, encabezó con entusiasmo el “Acto de Acreditación de Reconocimientos a Jóvenes Finalistas al Premio Nacional de la Juventud, Región Este”, un evento organizado por el Ministerio de la Juventud que celebra el talento, el liderazgo y el servicio comunitario de la juventud dominicana.

La Gobernadora destacó la importancia de invertir en la juventud y reconoció el esfuerzo y la dedicación de los finalistas de las provincias de la Región Este.

La presencia de la Gobernadora subraya el compromiso de la administración provincial con el fomento del liderazgo juvenil y la colaboración interinstitucional para garantizar que los logros de los jóvenes sean debidamente visibilizados y celebrados.



# DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS

El Departamento de Relaciones Públicas de la Gobernación Provincial de La Romana se encarga de garantizar que los mensajes que se emiten a nombre de esta institución estén alineados con los valores institucionales, la misión, la visión, la audiencia objetivo y la necesidad o propósito específico de cada situación.



GOBERNACIÓN LA ROMANA

**IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ**  
GOBERNADORA CIVIL DE LA ROMANA



GOBLAROMANARD



GOBERNACIONELAROMANA.GOB.DO



GOBERNACIONPROVINCIALROMANARD